

Mein Cosplay Tagebuch

56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

Kapitel 5: Noch 52 Tage bis zur Con

Der Tag hat nicht sonderlich gut angefangen. Hing die meiste Zeit mit Bauchkrämpfen auf der Couch rum. Dadurch hatte ich dann natürlich auch nicht die Wahl und musste weiter zocken. Ging ja nix anderes.

Kurz gesagt habe ich wieder recherchiert. ;D

Heute war es ziemlich schwül draußen. Dieses Wetter gibt mir echt den Rest.

Eigentlich ist die Connichi ja immer zu einer super Jahreszeit. Es noch nicht zu kalt, aber auch nicht mehr zu warm. Und meistens ist ja auch schönes Wetter im September.

Leider heisst das aber auch, dass man bei dieser Hitze an den Sommerabenden nach der Arbeit noch an seinem Cosplay schneidert. Und es gibt immer irgendwann die Situation, wo man das Bügeleisen anschalten muss.

Bügeln ist meiner Meinung nach bei normaler Bekleidung überflüssig. Außer bei Hemden und Blusen oder Jeanskleidern. Deshalb besitze ich so was eigentlich auch nicht. Das meiste wird tatsächlich beim Tragen glatt. Meine Abneigung rechtfertige ich damit, dass Bügeln den meisten Textilien sogar schadet.

Aber beim Nähen muss es nun mal sein um nachher schöne Nähte zu haben.

Leider bin ich manchmal etwas schusselig und ich fürchte auch, dass ich mich bisher bei fast jedem Cosplay verletzt habe. Meistens steche ich mir bloß mit Nadeln in die Finger, aber das schlimmste war einmal eine Verbrennung am Handgelenk vom besagten Bügeleisen.

Ich hoffe, dass ich dieses Mal unbeschadet davon komme.